

Devoluciones del SAT por saldos a favor sumaron 237 mil mdp (El Financiero 11/08/17)

Devoluciones del SAT por saldos a favor sumaron 237 mil mdp (El Financiero 11/08/17) ZENYAZEN FLORES zflores@elfinanciero.com.mx Viernes, 11 de agosto de 2017 El Servicio de Administración Tributaria (SAT) entregó devoluciones anuales por 34 mil 215 pesos en promedio a cada contribuyente que declaró en el primer semestre. De acuerdo con el Informe Tributario y de Gestión al segundo trimestre de 2017, el SAT devolvió 237 mil 672 millones de pesos por saldos a favor de los contribuyentes en impuestos como IVA, ISR y IEPS durante el primer semestre del año, cantidad que es mayor en 19.6 por ciento en términos reales respecto al mismo periodo de 2016. Entre enero y junio pasado, se registraron seis millones 946 mil 352 declaraciones anuales del ejercicio 2016, presentadas en 2017, esto es 970 mil 948 más que las reportadas en igual periodo de 2016. Es decir, que cada contribuyente que declaró al SAT a junio de 2017 obtuvo en promedio una devolución de 34 mil 215 pesos, esto es 8.5 por ciento más que los 31 mil 525 pesos que regresó en promedio a cada contribuyente que declaró a junio de 2016. Tanto la devolución de ISR como la de IVA reportaron a junio de este año montos máximos devueltos desde 2005, año para el que hay datos disponibles. En la primera mitad del año por devoluciones tributarias (ISR, IVA, IEPS, principalmente) se pagaron 49 mil 159 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2016. De éstas devoluciones, el Impuesto al Valor Agregado (IVA) fue el concepto con mayor incremento en cuanto al monto, con 40 mil 545 millones de pesos adicionales al año previo, esto es un incremento de 18.1 por ciento en términos reales, de tal modo que entre enero y junio de este año se devolvieron 205 mil 100 millones de pesos de este impuesto. Las devoluciones totales del Impuesto Sobre la Renta (ISR) incrementaron 21.1 por ciento en términos reales, es decir, se devolvieron seis mil 215 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2016, por lo que en el primer semestre de 2017 se devolvieron por este concepto 28 mil 529 millones de pesos. El 87 por ciento de las declaraciones anuales fueron presentadas por personas físicas y 13 por ciento por personas morales. El SAT apuntó que del total de declaraciones prellenadas de asalariados presentadas en el primer semestre del año, un millón 177 mil 55 declaraciones fueron a través de la propuesta del fisco. En 2016, éstas fueron 77 mil 990.